

Spaichinger Schützen haben neue Führung

SPAICHINGEN (pm) - Bei der Jahreshauptversammlung der Schützengesellschaft Spaichingen wurde Michael Wernick mit großer Mehrheit zum neuen Oberschützenmeister gewählt. Nachdem Harald Niemann 2019 aus persönlichen Gründen den Vorsitz des Vereins abgab, übernahm Schützenmeister Ulrich Müller kommissarisch die alleinige Leitung. In seinem Grußwort lobte Bürgermeister Hugger die hervorragende Vereinsarbeit, die trotz Einschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie, zeitweiser Unterbrechung des Schießbetriebes, stets auf sehr hohem Niveau lag. Aktuell seien die Modernisierungsmaßnahmen auf den 100m-Gewehrständen sowie die Sanierung des Schützenhausdaches in der Endphase. Abschließend galt Wernicks Dank allen Mitgliedern, die sich in uneigennütziger Weise in vielen Stunden zum Wohle des Vereins einbringen.